

お悔やみ情報に関して

【ご意見】（令和6年9月30日受付）

地元で亡くなった人が居ても、新聞の「お悔やみ欄」を見ないと知る事が出来ません。

上田市のある地区に住んでいた時は、亡くなった人が居ると「何処の常会の誰が何時亡くなり、告別式は何時何処で行われる」と言った情報がスピーカーで流されました。

千曲市でもこのように情報発信をして頂くか、外出中でも把握出来るようネット検索が出来るようにして頂くと更に有難いです。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答】

市には様々な届出や申請などがされますが、個人情報保護の観点から個人の特定につながる情報は厳正に管理しております。

亡くなった方の情報につきましても、遺族の特定につながることから、市からメディアに提供したり、屋外放送でお知らせすることはございません。なお、信毎へのおくやみ情報の掲載は、葬儀会社などを通じて掲載を希望する遺族が情報提供に承諾して行っているものです。

上田市のある地区では屋外のスピーカーから告別式の日時などをお知らせしていたとのことでしたので上田市に確認しましたところ、自治会など独自でそのような情報発信をしているところもあるようだとのことですが、上田市が情報発信をしたり、市から地域へ情報提供をしているわけではないとのことです。千曲市におきましても市からおくやみに関する情報発信をすることは今後も考えておりませんので、ご理解のほどをよろしくお願いいたします。

担当課 市民課